

## Comisión de DDHH del Congreso con nueva presidente

Escrito por Redacción

Martes, 13 de Agosto de 2019 11:41 - Última actualización Martes, 13 de Agosto de 2019 11:48

---



Este martes la congresista Elizabeth Jay-Pang Díaz fue nombrada, como presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Representantes del Congreso de la República.

“Por el compromiso que nos ha caracterizado siempre, de trabajar por las comunidades y las acciones que hemos emprendido, logrando resultados concretos para su beneficio, he sido nombrada de manera unánime para este cargo.

Este es un gran reto y una oportunidad que asumimos con responsabilidad, para trabajar por los derechos y deberes de todos los ciudadanos”, expresó la representante durante el acto de nombramiento.